



Masterhacks – Proceso ha anunciado por medio de redes sociales, que su sitio web ha sido víctima de un ataque cibernético, por lo que el portal se encuentra fuera de servicio.

En una publicación del semanario, afirman que se trata de «un solo ataque estudiado y orquestado de manera totalmente intencional para dañar nuestro sitio».

El Semanario Proceso afirma que después de las elecciones del pasado 7 de junio, han detectado intrusiones mal intencionadas a sus servidores.

Proceso envió el comunicado a diversos medios de comunicación como El Universal, Notimex, Aristegui Noticias, entre otros.